やなぎさわ



野田市立柳沢小学校 学校だより 2月号



寒さに負けず元気に

ここのところ冷え込みが厳しく、学校のウォーターパークの池が凍ってしまいました。登校する子どもたちは、手に長~い霜柱を持っており、日の光にかざしてキラキラさせています。中には、途中で手に入れた氷が「ハートの形になっている!」と息を弾ませ見せてくれる子もいます。こうして自然にたくさん触れながら登校できる柳沢の自然環境はとても素敵です。「寒い中、頑張って登校してきたね」と褒めてあげたくなります。いろいろな学年の友達が入り交じって大勢で賑やかに登校してくる子どもたちもいます。楽しそうにお話をしているけれど、一瞬話を止めて、元気な挨拶をしてくれます。一緒に歩いていらっしゃる保護者の方も微笑んで見守ってくださいます。とても幸せな登校風景です。

学校評価アンケートの結果から、柳沢小学校の子どもたちの挨拶は昨年より良くなっているという印象を持たれている保護者の方が78.3%いらっしゃることがわかりました。挨拶ボランティアや生活委員会の活動も活発で、大きな挨拶の声が校内では響いています。「自分たちの力で学校をよくしていこう」という子どもたちがたくさんいることを心強く思っています。

いろいろなことを乗り越えて、子どもたちは少しずつ成長してきました。春まであと少し、寒さは続きますが、温かな言葉で送り出していただけると助かります。

遠藤恵美子

柳 小 S T A R N E W S

<mark>☆</mark>校内席書会 がんばりました!

1月17日(水)、18日(木)校内席書会で書初め をしました。低学年は教室で硬筆を、中・高学年は 体育館で毛筆をがんばりました。冬休み期間中に練 習した成果を発揮しました。

<mark>☆</mark>地震と火災を想定した避難訓練を行いました

1月16日(火)避難訓練を行いました。能登半島地震では、地震の後の火災によっても大きな被害が発生しています。今回、地震発生による第一次避難と、その後の火災発生を想定した第二次避難を組み合わせた訓練を行うことで、命を守るための迅速な避難方法を再確認しました。訓練中、子どもたちは「おはしも」の約束を守り、素早く、きちんと避難することができました。



【柳小交通安全の日】 2月13日 【コース別集団下校】 2月 7日・14日 21日・28日

<mark>☆</mark>大谷翔平選手のグローブが届きました

1月中旬に、野田市教育委員会を経由して、大谷 翔平選手から全国の小学校に寄贈されたグロー

ブ3個が届きました。

コース別集団下校の時 に始球式を行い、その 後は各教室で子どもた ちが手に取って「これ が大谷選手からのプレ



ゼントなんだ。すご~い」と感激していました。 <mark>☆</mark>柳小落語会

2月8日(木) 4年生を対象に落語会を開催します。国語の教科書に出てくる「ぞろぞろ」を落語家の三遊亭窓輝師匠(真打)に演じていただきます。本物の「ぞろぞろ」、楽しみですね。

☆授業参観・学級懇談会

2月22日(木)に授業参観と学級懇談会を実施します。保護者の方の入場は13:35となります。5時間目の授業参観後、14:50から学級懇談会を行います。1年間の成果をお伝えしますので、是非ご参加ください。授業内容等詳細は、別途お知らせいたします。